

prudence, qui est la mère de la sûreté, nous fait un devoir de nous tenir prêts à toutes les éventualités. D'ailleurs, chaque pays civilisé a sa Quarantaine, dans les temps de salubrité générale tout comme aux temps d'épidémie. Dans notre pays donc, un gouvernement qui, sous le prétexte futile d'économie, abolirait la Quarantaine, assumerait, par ce seul fait, une responsabilité énorme et qui finirait bientôt par l'écraser. Ce n'est plus quand la contagion s'est établie dans les centres populeux qu'il faut songer à la combattre avec succès ; c'est à 10 lieues de la capitale qu'il faut aller la rencontrer, là où elle ne peut envahir le pays.

.....
.....

FIN

—o—

NOTE DES EDITEURS.—Le manuscrit se termine ici brusquement.

La mort est venue interrompre bien inopinément les travaux de l'auteur de "l'Histoire de l'Île-aux-grues."

Cet ouvrage cependant, bien que demeuré inachevé, présente une grande valeur historique et documentaire et servira de base au vaillant écrivain qui entreprendra de terminer l'histoire si intéressante des Îles du St-Laurent.